Задания РК 1

Deadline – 7 October

1) Обязательное задание. Изучить по тематике вашего исследования: не менее 5 публикаций из базы Scopus или Web of Science или ККСОН на англ языке и не менее 5 публикаций профессоров КазНУ им аль-Фараби, в том числе не менее 2 работ вашего научного руководителя. Сделать обзор на предмет- актуальность, сильные стороны, слабые стороны каждой публикации, возможность применения в вашем исследовании. Выводы также должны отражать значимость\применимость для вашего исследования.300-500 слов на одну статью. 
Study on the subject of your research: at least 5 publications from the Scopus or Web of Science or KKSON database in English and at least 5 publications of professors of KazNU named after al-Farabi, including at least 2 works of your supervisor. Make a review on the subject - relevance, strengths, weaknesses of each publication, the possibility of application in your research. Conclusions should also reflect relevance/applicability to your research. 300-500 words per article.
Критерии оценивания 100 баллов

	Критерии на 1 статью
	Баллы

	Комментарии на актуальность
	2

	сильные стороны публикации
	2

	слабые стороны публикации
	2

	возможность применения в вашем исследовании
	2

	Соответствие требованиям: грамматика, стилистика

	2



Удельный вес данного задания в РК1- 40 баллов
2) Обязательное задание. Make up the stages of research on 5 articles related to the research topic. Take into account previous scientific essays 300-500 words Give comments (reviews) on the compliance of the work performed by the researcher with the goal set in the article. Build a scheme of research stages. 
Составить этапы исследования по 5 статьям близким по теме исследования. При этом учесть ранее сданные научные эссе
Дать комментарии (отзывы) на соответствие выполненным исследователем работ цели поставленной в статье. Построить схему этапов исследования. 300-500 слов

Критерии оценивания 100 баллов

	Критерии на 1 статью
	Баллы

	Схема
	4

	Комментарии на каждый этап (что проведено исследователем)
	7

	Отзыв по этапам (ваше мнение) на связь с темой и целью исследования заявленные в самой статье
	7

	Соответствие требованиям: грамматика, стилистика

	2



Удельный вес данного задания в РК1- 20 баллов

3) Бонусное задание -  Evaluate the quantitative methods of analysis used in scientific articles on the research topic 5 articles - describe the strengths and weaknesses of these methods, applicability to your research 
Оценить количественные методы анализа, примененные в научных статьях по теме исследования, 5 статей - описать сильные и слабые стороны этих методов, применимость для вашего исследования 

Критерии оценивания 100 баллов

	Критерии на 1 статью
	Баллы

	Выявление количественного метода (правильность) - аргументация
	4

	сильные стороны примененных методов
	4

	слабые стороны примененных методов
	4

	возможность применения в вашем исследовании
	4

	Соответствие требованиям: грамматика, стилистика

	4



Удельный вес данного задания в РК1- 15 баллов

